

RAPPORT DU GROUPE DE TRAVAIL POUR LA QUALITÉ DES IMAGES ET LE  
CHOIX DES SITES D'OBSERVATOIRES

Sur la suggestion du Prof. I. S. Bowen, Président de la Commission 9, et du Dr J. S. Hall, qui présidait l'ancienne Sous-Commission 9b (Qualité des Images), l'activité de cette Sous-Commission (supprimée du fait de la nouvelle organisation des Commissions) a été transférée au Groupe de Travail pour le Choix des Sites, sous la responsabilité du soussigné, ce groupe prenant donc le titre plus étendu mentionné ci-dessus.

Le rapport sur les travaux dans ce domaine depuis la dernière Assemblée Générale sera bref. En effet, le Symposium n° 19 de l'UAI tenu à Rome en Octobre 1962 a été consacré aux problèmes soulevés par le choix des sites d'observatoires et les discussions ont largement débordé sur les questions relatives à la qualité des images. Les comptes-rendus de ce Symposium, actuellement sous presse, fourniront aux Membres de l'Union, avant l'Assemblée Générale de Hambourg, un tableau d'ensemble de la situation et une bibliographie très complète préparée par les soins du regretté H. Siedentopf.

Les participants de ce Symposium ont notamment insisté sur l'importance des observations de qualité des images en fonction des conditions météorologiques dans les observatoires existants. Un appel dans ce sens a été lancé dans le *Information Bulletin* de l'UAI.

J. RÖSCH

*Président du Groupe de Travail pour la Qualité  
des Images et le Choix des Sites d'Observatoires*